

# 「マザー・テレサ」五年 名前( )

## 役割になりきって対談しよう③

司会者 みなさん こんにちは。

今日はテレサさんがした「死を待つ人の家」について対談したいと思います。

テレサさんは、「死を待つ人の家」を作りましたが、それは、どういうきっかけからですか。

それは、…道ばたに、やせこけた老婆がおれています。わたしは死んでいると思ふて、十字を切てはいけようと、老婆のうでがぴくりと動いたです。その老婆をたすけたのがきっかけです。

インドでは、老婆のように、たおれたままの人はめずらしくないのであります。なぜ助けたのですか。

そうです。その老婆が…まだ生きていったからです。わたくしはどんなに死にかかるようと、少しでも長生ききてほしかったのです。

医者から病院には収容できないと言われたのに、なぜ、引き下がらなかつたのですか。

わたしは…命ある人をみすこることほどございませんでした。引きてくれるまで引きこぎりませんでしょ。

「死を待つ人の家」に運び込まれた人のうち、半分ぐらいの人は亡くなりましたね。死をむかえるとき、シスター達の手を握り「ありがとうございます」とほほえむのは、なぜでしょうか。それはですね…死んでいく人たちは「生きていてよかったです」と感じたんだと思います。

「どうせ助からない人たちにそんなことをしても、むだではないか。」と考える人たちいますが。

その考えは…ちがります。わたしは、だれでも死ぬとき

に「生きていておかなければ」と感じてもらいたいのです。人間にどうして最もつらいことは、自分はだれからも引取られないでいるんだ、と感ぜじることなのです。死を待つ人の家のことがよくわかりました。今日は、ありがとうございました。